

Vergleich: Teneriffa vs. Gran Canaria

Dieser Vergleich hilft dir herauszufinden, welche Kanarische Insel besser zu deinem Auswanderungsziel passt. Bereitgestellt von spanienauswandern.com

Größe & Bevölkerung:

- Teneriffa: Teneriffa ist die größte Insel mit ca. 930.000 Einwohnern
- Gran Canaria: Gran Canaria hat ca. 860.000 Einwohner

Hauptstadt:

- Teneriffa: Santa Cruz de Tenerife
- Gran Canaria: Las Palmas de Gran Canaria

Klima:

- Teneriffa: Norden feucht & grün, Süden trocken & sonnig
- Gran Canaria: Ausgeglichen, Süden besonders stabil

Landschaft:

- Teneriffa: Vulkanisch, grün im Norden, Teide-Nationalpark
- Gran Canaria: Trockener Süden, Berge und Täler im Zentrum

Lebenshaltungskosten:

- Teneriffa: Günstig im Norden, moderat im Süden
- Gran Canaria: Etwas teurer in der Hauptstadt, Süden günstiger

Gesundheitsversorgung:

- Teneriffa: Sehr gute Kliniken & deutschsprachige Ärzte
- Gran Canaria: Sehr gut, besonders in Las Palmas

Infrastruktur:

- Teneriffa: Gut ausgebaut, teils bergig
- Gran Canaria: Effizient und gut vernetzt

Community:

- Teneriffa: Viele deutschsprachige im Süden
- Gran Canaria: Internationale Community in Las Palmas

Wohnen & Mieten:

- Teneriffa: Günstiger im Norden, teuer im Süden

- Gran Canaria: Städtisch höher, ländlich günstiger

Tourismus:

- Teneriffa: Sehr ausgeprägt im Süden

- Gran Canaria: Tourismus gleichmäßiger verteilt

Fazit:

Beide Inseln bieten hervorragende Lebensbedingungen für Auswanderer. Teneriffa eignet sich für Naturfreunde und Ruhesuchende, während Gran Canaria besonders attraktiv für Selbstständige und Digitale Nomaden ist.

Erstellt von spanienauswandern.com – deinem digitalen Wegweiser für das Leben auf den Kanaren.